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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Handys in der JVA 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie oft wurden 2017 jeweils illegal eingebrachte Handys in den Justizvollzugsanstalten 
Bremen und Bremerhaven gefunden und welche disziplinären Konsequenzen hatte dies 
für die Gefangenen? 
 

Was unternimmt der Senat, um die unzulässige Nutzung von Handys 
durch Gefangene zu unterbinden? 

 
Welche Kenntnisse hat der Senat über die Nutzung von Internetplattfor-
men wie Facebook durch Gefangene mittels illegal eingebrachter Mobilte-
lefone und macht sich der Senat Informationen auf solchen Seiten ggf. zu 
Nutze? 
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